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インタビュー イクメン☆カジダンの星♪(6)

今回の「イクメン☆カジダンの星」は、篠﨑市長です。公務でお忙しい中、どんな風に家事や育
児をされているか、育児等についてどのようにお考えかをインタビューさせていただきました。

☆お子様が生まれてから、変わったことはありますか。
変わったことは、たくさんありますが、特に自分より大事

なものができたことと、妻への感謝が増えたことです。

☆家事や育児はどのようなことをされますか。

役割分担は、子どもの誕生で自然と決まってきたよう

な気がします。トイレやお風呂掃除、子どもたちをお風呂

に入れることなどが、主に私の役割になりました。手が

空いていたら料理もします。

☆得意料理はありますか。

「そぼろご飯」です。妻に「今日、子どもたちがそぼろご

飯食べたいみたいよ」と言われたら私が作ります。「今日、

休みたいな…」と心で思っていても、頑張って作ってしま

います。妻の作戦勝ちですね。

☆お子様とどのようにコミュニケーションを取られ
ていますか。

子どもたちと、ときわ公園に行ったり、長女と次女が参加し

ているオレンジポップコーン（レノファのチアリーダー）を見に

行ったりしています。また、マリオカートなどのゲームもしま

す。どうぶつの森では、ゲームの中で私がお金を稼ぎ、子ど

もたちがそのお金を使っています。



☆家事や育児の失敗談はありますか。

６年生の長女がお菓子を作っているときに、ダメ出しを

して失敗しました。 「私、お父さんのために二度と作らな

い！」と言われてしまい、娘のやる気を削いでしまったこ

と、本当に反省しています。

☆子育て中の男性職員へ、アドバイスを
お願いします。

仕事をする上でも大事なことですが、相手の立場に立って考え、何事も当然と思わず、感謝の

気持ちを持つことだと思います。私は「朝ごはん作ってくれてありがとう」など、声に出して必ず

伝えるようにしています。完璧な夫ができているかと言われれば、できていないとは思いますけ

どね。

☆就任直後にイクボス宣言をされていますが、イクボスとして職員へ
メッセージをお願いします。

ライフスタイルの多様化に対応できるよう、自分のありたい姿をしっかりと考えてもらい、それを

実践できるような職場づくりをしていきたいと思っています。「民間企業にある『こんな制度』がほし

い」など色々な意見を聞きたいと思っています。直接、私に言ってもらっても結構です。きちんと皆

さんが働ける場所にすることが私の仕事だと考えています。残業の状況などを見定めながら、来

年度の組織編成をしていきますので、一緒に頑張っていきましょう。

↑ 私たちがインタビューをしました ↑

感謝の気持ちを忘れないという言葉
が強く突き刺さりました。

私が緊張している中、和やかな空気を
作ってくださり、とても楽しくインタビュー
をさせていただきました。

市長の「イクボス宣言書」です。

宇部市では市長を始め、課長職以上の管理職がイクボス宣言をしています。


